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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

vor wenigen Tagen jährte sich am 01. Mai das freudige Ereignis der beinahe volksfestlichen 
Eröffnung der Sternbrücke zum zweiten Male. Anlass genug, zu ersten Erfahrungen der auch 
mit deren Nutzung verbundenen Polleranlage nachzufragen, die sich insbesondere auch vor 
der in der Diskussion befindlichen möglichen Installation weiterer ähnlicher Anlagen 
ergeben. 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
1. Kam es seit Inbetriebnahme der Polleranlage auf der Sternbrücke zu Betriebsausfällen 

bzw. Störungen? Wenn ja, wie oft und wodurch? 

2. Wer genau im Einzelnen zählt neben den Bussen der MVB und Taxis zum berechtigten 
Nutzerkreis? Wie erfolgt die Freischaltung durch die berechtigten Nutzer: Linienbusse, 
Taxis und Noteinsatzfahrzeuge? Sind damit Kosten verbunden und wenn ja, welche? 

3. Kam es bislang zu Einsätzen von Noteinsatzfahrzeugen auf der Brücke? Wenn ja, verliefen 
die Einsätze problemlos oder kam es wegen der Polleranlage zu Verzögerungen, die im 
schlechtesten Fall sogar zusätzliche Gefahr für Leib und Leben bedeuteten? 

4. Was wird getan, um unberechtigte Nutzer wie bspw. Motorradfahrer, die nicht selten mit 
hohem Tempo über die Brücke preschen, von der Sternbrücke zu verbannen? 

5. Was hat die Polleranlage und deren Installation gekostet? Auf welche Höhe belaufen sich 
die Unterhaltungskosten der Polleranlage? Bestehen noch Garantieansprüche? 

6. Was wird getan, um im unmittelbaren Uferbereich der Elbe zwischen Hubbrücke und 
Sternbrücke parkenden PKWs Einhalt zu gebieten? 

 
 
Im südlichen Uferbereich der Sternbrücke befindet sich eine durch die LH Magdeburg 
ausgewiesene Hundewiese. Zu Zeiten sommerlicher Witterung wird jedoch gerade dieser 
Bereich  als Rastplatz, Grill-, Picknick- und Sonnenanbeterwiese von zahlreichen Leuten 
genutzt, so dass dort Hundehalter mitunter eher böswillig und als störend beäugt werden, da 
die Hunde nun, nicht zuletzt angelockt von den verschiedensten Gerüchen, dazwischen wild 
über Decken springend und Elbwasser versprühend, herumtollen. Hier scheint es aus meiner 
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Sicht nur eine Frage der Zeit zu sein, bis es zu ersten Interessenkonflikten und Zwischenfällen 
kommt.  
 
7. Welche Maßnahmen können hier im Sinne der Hundehalter realistischerweise durchgesetzt 

werden? 
 
 
Seit einiger Zeit sind die historischen Holzbrücken im Inselbereich am Adolf-Mittag-See im 
Stadtpark wegen Bauarbeiten gesperrt, was natürlich gerade jetzt in der Saison bedauerlich 
erscheint.  
 
8. Wann werden die Brücken wieder der Bevölkerung zur Nutzung zur Verfügung stehen? 
 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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